

Fecha 21.11.2009	Sección Primera-Nacional	Página 8
----------------------------	------------------------------------	--------------------



Los riesgos de la popularidad

loj vemos que el PRD, también está preocupado por las encuestas. Al gobernador mexiquense le han dedicado hasta libros.

Enrique Peña Nieto encabeza las preferencias electorales de cara a 2012. Todas las encuestas así lo señalan. Eso lo ha convertido en blanco de ataques de sus adversarios internos y externos. Le han dedicado hasta libros. La crítica más recurrente tiene que ver con la promoción personal que el gobernador mexiquense lleva a cabo en los medios electrónicos. No pasa un día sin que lo veamos en las pantallas. Eso levanta suspicacias y se perfila, a la larga, como su Talón de Aquiles.

El mexiquense es el cliente favorito de los panistas. Cada que pueden le zumban. Diputados de ese partido le han dedicado debates completos en la tribuna del Congreso. Lo hizo el tabasqueño **Juan José Rodríguez Prats**, durante la Legislatura pasada.

Hoy vemos que el PRD también está preocupado por las encuestas. El senador **Carlos Navarrete** no pierde oportunidad de criticarlo. Ayer fue más lejos. Le mandó una carta en la que destaca su “activismo electoral”; lo acusa de ser uno de los promotores del incremento de los impuestos, también de haber influido en el rechazo a la ampliación de normas para hacer más transparente el uso de los recursos que irán a los estados.

“Le propongo formalmente que en días próximos intercambiamos puntos de vista al respecto en el plano de los argumentos y no de las descalificaciones, y que ese intercambio se realice en el espacio informativo de la periodista **Carmen Aristegui**”, dice la misiva. ¿Cómo la ve?

■ Diputados del PAN reprochan a **Santiago Creel**, **Felipe González** y **Ricardo García Cervantes** —los tres mencionados— “promover” la versión de que un sector del PAN “claudicó” en el tema de la transparencia. No les cuadra que los senadores lleven a la plaza pública sus



Fecha 21.11.2009	Sección Primera-Nacional	Página 8
----------------------------	------------------------------------	--------------------

Diputados del PAN reprochan a Creel, González y García Cervantes “promover” la versión de que un sector del PAN “claudicó” en transparencia.

críticas al Presupuesto, en particular el relajamiento de las medidas de control de los recursos para los estados.

En la bancada azul en San Lázaro ubican los embates de los senadores en la necesidad que tienen de avanzar en la lucha por el control del Consejo Nacional del PAN, que se renovará dentro de pocos meses.

Creel refutó contundente la versión de los

diputados. “Es falsa”, dijo. Está convencido, sin embargo, que en los casi nueve años que el PAN lleva en el poder, ha perdido identidad. “La gente ya no distingue al gobierno del PAN de lo que fueron los gobiernos del PRI. Eso, sin duda, nos ha quitado votos”, estima el ex secretario de Gobernación. Pide a sus correligionarios hacer un alto en el camino y definir qué es lo que Acción Nacional va a defender en el futuro.

■ La Comisión Nacional de Seguridad Nuclear y Salvaguardas está en la calle. “No tienen ni para gasolina”, lamenta **Francisco Labastida Ochoa**, presidente de la Comisión de Energía de la Cámara alta. El asunto no es menor. México está obligado por los protocolos internacionales a realizar inspecciones rigurosas en sus instalaciones nucleares. Pero sin los recursos suficientes, la delicada tarea no se puede realizar y los riesgos se multiplican. ¿Se acuerda de Chernobyl? El senador no descarta reacciones a escala internacional si la situación no se corrige. “Nos pueden bajar el *switch*”, advierte.

Labastida planteó sus preocupaciones en la reunión que los senadores del tricolor tuvieron el jueves con **Luis Videgaray**, presidente de la Comisión de Presupuesto en San Lázaro. El influyente diputado no traía el dato de los recursos que se asignaron a la CNSN en el Presupuesto 2010. Tomó nota del tema y prometió respuesta.

■ Vaya desgarrate que vivimos a causa del revolucionario puente. El descanso obligatorio se pasó al lunes 16 de noviembre; el desfile conmemorativo se realizará hoy. ¿No hubiese sido más fácil juntar descanso, desfile e inicio de puente el mes 20 de noviembre?

■ Moraleja de la semana: Están de regreso los que se fueron en 2000.

www.elarsenal.net <http://panchogarfias.blogspot.com>